

主権者のみなさまへのよびかけ

[オールジャパン平和と共生] 運営委員会

消費税廃止へ！

2019 政治決戦必勝！総決起集会 ガーベラ革命で共生社会を実現しよう

亥年の2019年は日本政治を刷新する為の政治決戦の年になります。第2次安倍内閣が発足して6年の時間が経過しましたが、アベノミクスのかけ声とは裏腹に最低最悪の日本経済がもたらされています。経済成長率の実績はかつての民主党政権時代を大幅に下回り、私たちの生活を支える実質賃金は大幅減少を続けてきました。

「もりかけ疑惑」で、国有地の不正払い下げや情実による獣医学部新設認可が明らかになったにもかかわらず、刑事司法の不当支配から事件は無罪放免とされ、誰一人責任を取らないという現実が広がってきました。さらに安倍内閣が、実質賃金減少持続という「不都合な真実」を覆い隠すために経済統計まで改ざんしていた事実も露見しました。

第2次安倍内閣発足後の6年間に一人当たり実質賃金が5%も減少した一方で企業利益は2倍の水準に激増しました。増えた雇用の7割が非正規雇用であり、労働者全体に占める非正規労働者の比率は上昇の一途を辿っています。

消費税が導入されて30年の時間が経過しますが、この間の税収推移を調べてみると消費税増税の税収すべてが法人税減税と所得税減税に注がれてきたことが分かります。1%の富裕層だけを優遇して圧倒的多数の国民を下流へ下流へと押し流しているのがアベノミクスの実態です。経済大国なのに貧困大国であるという現実が生じています。

戦争と弱肉強食に突き進む安倍政治を排除して平和と共生の政治を実現しようではありませんか。色とりどりのガーベラの花は多様性の象徴であるとともに、前進、希望、限りなき挑戦という花言葉を有します。日本政治を刷新し、誰もが笑顔で生きてゆける社会、政治を実現しようではありませんか。

2019 政治決戦では私たちが求める政策を明示する候補者に私たちの清き一票を集中させる必要があります。私たちは「愛のある政治」を求めます。「愛のある政治」が夢と希望を生み出すのです。誰もが笑顔で生きてゆける社会を実現する「ガーベラ革命」を成就させるために私たち主権者がつながってゆきましょう。

一人でも多くの方のみなさまの集会参加を強く希望します。ご家族、ご友人、お知り合いにお声かけくださり総決起集会にお運びくださいますよう心よりお願い申し上げます。

2019 政治決戦必勝！総決起集会

ガーベラ革命で共生社会を実現しよう

日時 2019年3月2日(土) 13時00分開場 13時30分開会
会場 日本教育会館一ツ橋ホール 地下鉄神保町駅A1出口徒歩3分
参加費 無料